

HNA vom Dienstag, den 11. Dezember 2018



Kinder singen beim Waffelbacken der Lions

Das Waffelbacken des Lichtenauer LionsClubs am Samstag vor dem zweiten Advent am Edeka-Markt im Steinwegcenter der Lossestadt hat Tradition. Diesmal sorgte eine Abordnung des Lichtenauer Kinder-

chors Liedertafel/Grundschule unter der Leitung von Nadine Lieberum-Euler (links) für eine Überraschung. Als die Kinder für die Passanten Weihnachtslieder sangen, legten die Lions-Bäcker Jörg Goldmann (in gel-

ben Schürzen von links), Jan Purr und Ralph Backheuer für einen Moment die Teigkellen beiseite – etwa 500 Waffeln waren bis dahin verkauft. Die Zutaten spendete Marktinhaber Tobias Brandl, angerührt

wurde der Teig von der Bäckerei Hobein in Fürstenhagen. Laut der Pressemitteilung des LionsClubs kommt der Erlös den Lossestädter Ferienspielen in 2019 zugute. (zlr)

Foto: Lothar Röß